

Seltene und besondere Gitarren werden den Besuchern in der International Vintage Show auf der Musikmesse 2011 präsentiert - das teuerste Stück, der ca. 300 ausgestellten, hat etwa einen Wert von 300.000 €. Ein sendefähiger Rundgang mit einem Sammler.

Anmoderation:

Eines der ganz großen Highlights der Musikmesse 2011 in Frankfurt ist für Gitarren Liebhaber die "International Vintage Show". Gut 300 seltene und wertvolle Stücke werden hier präsentiert - das teuerste hat einen Wert von etwa 300.000 Euro. Unser Reporter Tim Sauerwein hat mit einem Sammler den Geschichtsrundgang gewagt.